

Dans le Cap-Sizun, 143 kg de bouchons collectés par quatre écoles



Dans le cadre de la collecte des bouchons pour l'association Un bouchon, un sourire Breizh 29,

Marie-Jeanne Friant et Jean-François Le Borgne ont reçu, mardi 27 juin, cinq sacs préparés par les élèves et leurs institutrices à l'école du Bout du Monde.

L'association a pour but de venir en aide aux enfants du Finistère en situation de handicap.

L'argent du recyclage finance, entre autres, l'achat de fauteuils roulants.

Plusieurs points de collecte sur le territoire

« À ce jour, nous avons acheminé 95 sacs au local de Concarneau, emportés le 24 juin par un camion contenant 10 t de bouchons et couvercles en plastique, en direction de l'usine de retraitement de Voves (Eure-et-Loir) », annonce Marie-Jeanne Friant.

Les écoles de Roscudon à Pont-Croix, Notre-Dame de Kérinec à Poullan-sur-Mer, Sainte-Anne à Audierne et l'école du Bout du Monde à Plogoff,

ont récolté conjointement 143 kg de bouchons.